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“ROMA, URCIUOLO (LEGA): “ASCOLTIAMO 
ALLARME DELLE IMPRESE”

In questo momento di grave difficoltà, al di là
dell’autocelebrazione quotidiana per l’impegno
profuso dalle istituzioni locali nell’affrontare la grave
emergenza sanitaria ed economica, penso sia
opportuno ascoltare il grido d’allarme proveniente
dalle imprese e in particolare dal presidente
dell’Ance Roma Rebecchini. Infatti, è opportuno
riflettere sul fatto che mentre altre capitali europee
stanno riaprendo i cantieri e sono proiettate al
futuro, la città di Roma è al momento immobile e
completamente passiva agli eventi esterni. Chiedo
per questo al sindaco di Roma di muoversi al più
presto nei confronti del governo, di cui il M5S è forza
di maggioranza relativa, per far sì che, con le dovute
precauzioni e con i dispositivi di protezione
individuale, si possa pensare nel brevissimo termine
a una prossima riapertura dei cantieri, per il bene
della nostra città, di migliaia di lavoratori e per tutto
l’indotto.” È quanto dichiara in una nota Fernando
Urciuolo, responsabile organizzativo della Lega
Roma, che aggiunge: “È inutile farsi prendere da
facili trionfalismi per quello che si sta, in maniera a
dir poco approssimativa, tentando di fare.
Ricordiamo le  varie criticità  emerse di recente, a
partire dalla problematica ormai nota del sito
dell’Inps, i ritardi nell’erogazione della cassa
integrazione e non per ultima la macchinosa
procedura per poter accedere al prestito di pronto
cassa finanziato dalla regione Lazio. Bisogna
rimanere con i piedi per terra e lavorare per il bene
della nostra città.” Lo dichiara Fernando Urciuolo,
responsabile organizzativo Lega Roma
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